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VERBALE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA ANNUALE 22 MAGGIO 2015 
Presso Ristorante “Birreria Pedavena” - PEDAVENA (BL) ore 18.15 

 

ORDINE DEL GIORNO 
1. Comunicazioni del Presidente 

2. Discussione 

3. Approvazione bilancio consuntivo 2014 

4. Varie ed eventuali 

5. Premiazione iscritti con oltre 40 anni d’iscrizione o 75 anni di età. 

 PRESENTE ASSENTE ALTRO 

CAENAZZO PAOLO SI  VERBALIZZA 

COSTA ALESSIA  SI  

DECET FEDERICA  SI  

FASCINA GIUSEPPE SI   
GASPARI ERMANNO SI  PRESIEDE 
GNECH MICHELE SI   
LUCHETTA LUCA G. SI   
MONGILLO ANTONIO SI   
PAGANIN FAUSTO SI   
RUI ADRIANO SI   
ZAGO LEONARDO SI   

1- Relazione del Presidente: argomenti trattati 

- Riassunto attività 2014-2015 

- Circolari CNI, attività del CNI  e FOIV 2014-2015, convenzioni con UNI e CEI 

- formazione professionale 2014 e inizio 2015: CFP riconosciuti ed eventi 

- sentenza della Cassazione sulle competenze dei geometri (caso Verona) 

- Ringraziamenti al Consiglio e agli esterni che si sono impegnati per l’Ordine 

Intervento Vice presidente Consiglio Nazione Fabio Bonfà: argomenti trattati 

- attività CNI e convenzione UNI 

- salvaguardia del lavoro e centralità della progettazione 

- statistica CFP e proposta di revisione regolamento formazione con contributi dei vari Ordini a fine 2015 

- formazione a distanza gratuita in corso di preparazione da parte della scuola di formazione del CNI 

 
2- Discussione 

- ing. Piazza: richiesta modifica regolamento formazione per partecipazione a eventi organizzati da altre organizzazioni 

- ing. Caenazzo: controllo CFP degli  ingegneri iscritti su Albo Unico del CNI  da parte di Enti e cittadini; 

- ing. Piccoli Franco: responsabilità civile del professionista proposta CNI; 

- ing. De Biasio Tito: invasione di altre professionalità negli ambiti di competenza degli architetti ed ingegneri; 

- ing. Facchinato Francesco: chiede a Bonfà una risposta ad una lettera inviata al Presidente Zambrano relativamente ad 

un sistema di rinforzo delle scarpate e muri da lui inventato; 

- ripristinare mini check-up gratuito con convenzione Inarcassa; 

 
3 - Presentazione bilancio consuntivo 2014 da parte del tesoriere ing. Luchetta 

- Puntuale spiegazione delle voci di Bilancio da parte del tesoriere e discussione su come impiegare l’avanzo di cassa 

per esempio abbassando la quota di iscrizione come proposto dall’ing. Battaglia. Lo stesso propone anche l’acquisto 

della sede dell’Ordine. 

Il Presidente chiede quindi l‘approvazione all’assemblea : il bilancio consuntivo viene approvato con una astensione; 

 
4 - Consegna benemerenze agli iscritti da più di 40 anni o con più di 75 anni di età. 

     Riconoscimento speciale per gli ex presidenti ingg. De Lorenzo Smit e Olivieri Gastone non più iscritti. 

 

Alle ore 20,15  si conclude l’assemblea. 

 

IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 

 

Allegati 

Bilancio consuntivo 2014 

Elenco premiati 


